

Jahresbericht 2014 der Präsidentin

Ich werde mich kurz halten.

Das Vereinsjahr 2014 war ein ruhiges Jahr. Der SC Dreitannen hatte zwei Aktivitäten auf dem Programm.

Zum Einen haben wir, nach längerer Pause, wieder einmal am Oltner - Ferienpass mitgewirkt. Es war ein grosser Erfolg. Der 3-tägige Kurs war für 25 Kinder ausgeschrieben. Er war bis auf den letzten Platz besetzt, und auf der Warteliste waren noch 13 Kinder aufgeführt.

Alle haben mit Eifer geübt, so konnten am Ende des Kurses jeder sein Gelerntes den Eltern vorführen.

Zum Anden stand anfangs November wieder das alljährliche Einradhockeyturnier in Olten auf dem Programm. Da jeder wusste was er zu tun hat, lief alles Hand in Hand und wir haben die zwei Tage gut über die Runden gebracht.

Es bleibt mir nur noch allen Vorstandmitglieder, aktiven und passiven Vereinsmitgliedern einen herzlichen Dank für die gute Zusammenarbeit auszusprechen.

Mit sportlichen Grüßen

Gaby